



B E T W E E N :

E N T R E :

M.D.S.

M.D.S.

INTENDED APPELLANT

APPELANTE ÉVENTUELLE

- and -

-et-

K.D.S.

K.D.S.

INTENDED RESPONDENT

INTIMÉ ÉVENTUEL

M.D.S. v. K.D.S., 2024 NBCA 28

M.D.S. c. K.D.S., 2024 NBCA 28

Motion heard by:
The Honourable Justice LeBlanc

Motion entendue par :
l'honorable juge LeBlanc

Date of hearing:
February 15, 2024

Date de l'audience :
le 15 février 2024

Date of decision:
February 15, 2024

Date de la décision :
le 15 février 2024

Counsel at hearing:

Avocats à l'audience :

For the intended appellant:
Emma W. Ogilvie

Pour l'appelante éventuelle :
Emma W. Ogilvie

For the intended respondent:
Spencer D. MacInnis

Pour l'intimé éventuel:
Spencer D. MacInnis

DECISION

DÉCISION

[1] To the extent leave to appeal is required, the motion for leave to appeal is allowed without costs.

[1] Dans la mesure où l'autorisation d'appel est requise, la motion en autorisation d'appel est accueillie sans dépens.

[2] The motion for an extension of time to file and serve the Notice of Appeal regarding the order that the marital home be listed and sold, made January 19, 2024, is allowed without costs. The Notice of Appeal shall be filed and served by February 29, 2024.

[2] La motion en prolongation du délai de dépôt de l'avis d'appel portant sur l'ordonnance que le foyer matrimonial soit mis en vente et vendu, rendue le 19 janvier 2024, est accueillie sans dépens. L'avis d'appel devra être déposé et signifié au plus tard le 29 février 2024.

[3] The motion for a stay of execution of the order that the marital home be listed and sold, made January 19, 2024, pending the disposition of the appeal, is allowed with costs of \$1,500.

[4] The Order of the Court of King's Bench, dated January 19, 2024, remains in force in all other respects.

[3] La motion en suspension de l'exécution de l'ordonnance que le foyer matrimonial soit mis en vente et vendu, rendue le 19 janvier 2024, jusqu'à ce qu'une décision soit rendue en appel, est accueillie avec dépens de 1 500 \$.

[4] L'ordonnance rendue par la Cour du Banc du Roi le 19 janvier 2024 demeure en vigueur à tous autres égards.